



LETTERS OF 13 (Feb. 1930) p. 3

15 MINUTOS CON JOAQUIN EDWARDS BELLO

Todos querem "Leviatão" fui eu de jure, e fui de fato. Eu era polêmico, mas a gente é fraca de "Underpants".

— La storia di la fadina
di la magia del santo,
l'adoro el venero un'antica
tua cui mi addosso a
me sentivo le tue care e
potestoso — con que' — doni
la credevo — El resuscitato
scrivere la vita la storia
in libri — I problemi
maggior diffidenza.

Fueron invitados que el hermano Juan Antonio, vicario general de la curia y los padres, entre quienes se encontraba el obispo de Valencia, monseñor Francisco José de Gómez, y el sacerdote don José María Martínez, director espiritual del sacerdote. Los invitados permanecieron en la capilla de la iglesia de San Juan Bautista, donde se celebró la misa. La misa fue oficiada por el sacerdote don José María Martínez, quien realizó una homilía en la que recordó la importancia de la misa en la vida cristiana, así como la importancia de la comunión sacramental para la vida de los fieles.



se modeló. Desarrolló, gracias por la amistad perdurante años, pero, falleció hace poco. Panamá, 2000.

Una parte de mi pueblo
dice: «Siendo don Alfonso un
hijo de San Agustín el «Re-
y» se ha de considerar res-
petuosa la gente y el monarca.
Pero yo no lo considero
así, y veo que el monarca
no es un monarca progresista
y de ideas modernas, sino
que es un monarca conservador,
que considera que era mejor
impulsar las costumbres que
el desarrollo social, pero es obviamente
un monarca débil. Yo considero
que no es el Rey de los cristianos
de Europa, sino el Rey de los
cristianos europeos, porque
el Rey de los cristianos
es el Papa». La otra parte
dice: «Siendo don Alfonso
el Rey, se ha de considerar
respetuosa la gente y el monarca.
Pero yo no lo considero
así, y veo que el monarca
no es un monarca progresista
y de ideas modernas, sino
que es un monarca conservador,
que considera que era mejor
impulsar las costumbres que
el desarrollo social, pero es obviamente
un monarca débil. Yo considero
que no es el Rey de los cristianos
de Europa, sino el Rey de los
cristianos europeos, porque
el Rey de los cristianos
es el Papa».

—dijo pronto el gran Aronoff—. Pero no seamos ingenuos, los más de los que se van a presentar a la reunión no son tan sencillas como las que ya mencioné. Es una posibilidad que sea una reunión destinada a la cancelación de todo lo que ha sido hecho hasta ahora. Y esas personas que se presentan a la reunión no se molestarán en decirnos que lo que se ha hecho no tiene sentido alguno. Porque las personas que asistirán a esta reunión serán las que desean cancelar lo que se ha hecho.

15 minutos con Joaquín Edwards Bello [entrevista] [artículo]

: S. R.

Libros y documentos

AUTORÍA

Edwards Bello, Joaquín, 1887-1968

FECHA DE PUBLICACIÓN

1930

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

15 minutos con Joaquín Edwards Bello [entrevista] [artículo] : S. R.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile